

ABSTRAK

SUMARNI, 10519201113 *“Peranan Pendidikan Luar Sekolah (PLS) Dalam Mengatasi Kemiskinan Masyarakat di Desa Bissoloro Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa.”* (dibimbing oleh Amirah Mawardi, dan Abd. Rahman Bahtiar).

Skripsi ini merupakan jenis penelitian lapangan. Tujuan dari penelitian ini untuk mendeskripsikan Peranan Pendidikan Luar Sekolah(PLS) Dalam Mengatasi Kemiskinan Masyarakat Di Desa Bissoloro Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan observasi, wawancara, dokumentasi,. Kemudian data tersebut peneliti olah dengan cara induktif dan deduktif.

Sumber data dalam penelitian adalah Masyarakat Miskin yang ada di Desa Bissoloro kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa sebanyak ± 6342 orang, melihat sumber data yang relatif besar maka penulis menarik sampel dengan menggunakan random sampling di mana setiap dusun terwakili dari 30-35% dengan proses sebagai berikut: a) mencatat semua (± 6342 orang) nama- nama masyarakat miskin yang terdaftar di Desa Bissoloro Kecamatan Bungaya Kabupaten gowa, b) mengambil nama secara acak sebanyak 425 masyarakat miskin.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa:

Bentuk Pendidikan Luar Sekolah (PLS) di Desa Bissoloro Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa, seperti pendidikan kecakapan hidup, pendidikan anak usia dini, pendidikan pemberdayaan perempuan, pendidikan keaksaraan, pendidikan keterampilan dan pelatihan kerja, dan pendidikan kesetaraan. Tingkat kemiskinan masyarakat yang ada di Desa Bissoloro Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa masih tergolong miskin, masih banyak masyarakat yang belum bisa memenuhi kebutuhannya sehari –hari, serta hasil produksi yang masih rendah.Peranan Pendidikan Luar Sekolah dalam mengatasi kemiskinan telah mampu merubah kehidupan masyarakat kearah yang lebih baik .Hal ini ditandai adanya kegiatan yang dilaksanakan oleh berbagai instansi khususnya dibidang pertanian yang memberikan keterampilan kepada masyarakat untuk memperbaiki hasil produksinya dengan meningkatkan produksi, maka pendapatan masyarakat bertambah, dengan bertambahnya hasil pertanian, maka kesejahteraan petani lebih membaik.

KATA KUNCI: Pendidikan Luar Sekolah, Masyarakat Miskin yang ada di Desa Bissoloro Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa.